



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**

# JUSTICIA

**Síntesis informativa**

## Continúan pesquisas por balacera en El Rosario

JUAN CARLOS WILLIAMS

Continúan las investigaciones de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México por la muerte de dos policías preventivos y dos civiles en Azcapotzalco, durante un operativo antidrogas.

En las próximas horas el Ministerio Público determinará la situación jurídica del presunto agresor detenido horas después de la balacera del pasado jueves, en El Rosario, Azcapotzalco, donde murieron dos policías y dos civiles.

Peritos trabajaron durante más de 25 horas en el lugar de los hechos, que aún continúan en labores dentro del domicilio cateado.

En tanto, elementos de la Coordinación General de Investigación Territorial dio



**Peritos de la fiscalía capitalina** trabajaron durante más de 25 horas en el lugar de los hechos /LUIS A. BARRERA

acceso a personal de la Policía de Investigación, buscando a posibles testigos y videograbaciones de cámaras cercanas que aporten datos para la captura de los otros dos presuntos delincuentes.

Fecha:

30/01/22

Sección:

Capital

Página:

24

## Esposo de mujer atropellada por Facundo Rosas reprocha la falta de apoyo jurídico de la FGJ

**ELBA MÓNICA BRAVO**

Crisanto Martínez, esposo de la mujer que murió al ser atropellada por el ex comisionado de la Policía Federal, Facundo Rosas, dijo que desconoce cuándo se realizará la audiencia inicial en contra del ex funcionario federal, sujeto a investigación por su posible participación en el delito de homicidio culposo por tránsito vehicular en la zona de San Ángel.

No obstante que la Fiscalía General de Justicia (FGJ) local señaló que el representante social adscrito a la Fiscalía de Investigación Territorial en Álvaro Obregón solicita-

ría a un juez de control audiencia inicial sin detenido, la pareja de la víctima dijo que hasta el momento la institución no le ha informado el estatus jurídico del caso.

En entrevista vía telefónica, mencionó que no ha recibido apoyo psicológico ni acompañamiento jurídico por parte de la FGJ, además de que enfrenta deudas económicas derivadas del funeral de su esposa.

Comentó que personal de la FGJ programó una cita para la próxima semana, pero señaló que las autoridades le hicieron requerimientos diversos a lo que respondió molesto: "No soy policía de investigación, yo soy el que tiene el problema; no tengo que investigar para ustedes".